

Hubo un tiroteo en los polvorines de Punta Blanca

Acudieron tropas al lugar de los hechos

Aunque no se ha podido confirmar de modo oficial, anoche se registró un tiroteo en las proximidades de los Polvorines del Ejército en Punta Blanca, Luján, donde radica la Sección de Material de Guerra del Ejército, rumorándose que se originó cuando individuos desconocidos que viajaban en automóviles, hicieron fuego contra dichos polvorines.

Como consecuencia de este hecho, se personaron en el lugar el coronel Conrado Carratala Ugalde, jefe del Departamento de Dirección, el teniente coronel Francisco Pérez González, inspector de la División Central y otros oficiales policaros.

Poco más tarde, llegaron a dicha zona militar tropas del Ejército en varios jeeps, que reforzaron el lugar y comenzaron a realizar registros por los alrededores.

Después el jefe de la Policía Nacional, general Hernando Hernández, dió orden a las fuerzas a su mando para que se retiraran.